

Haut- und Allergiepraxis im Triangulum eröffnet

Medizinisches Versorgungszentrum Prof. Dr. Ockenfels um vierten Standort erweitert

Gelnhausen (jol). Mit einer neuen, hochmodernen Praxis im Triangulum in Gelnhausen eröffnet die Haut- und Allergiepraxis von Prof. Dr. Hans Michael Ockenfels den vierten Standort. „Wir haben die Gelegenheit genutzt und uns auf eine Stelle der Kassenärztlichen Vereinigung beworben“, freute sich Ockenfels über den Zuschlag.

Nach dem Start in Hanau und dem Weg nach Frankfurt und Schlüchtern führte die Entwicklung des Medizinischen Versorgungszentrums Prof. Dr. Ockenfels nun nach Gelnhausen. Es war eine halbe kassenärztliche Stelle für einen Hautarzt frei geworden. Die Bewerbung der renommierten Haut- und Allergiepraxis wurde angenommen. „Darüber freuen wir uns sehr“, betonte Ockenfels bei der offiziellen Eröffnung der Räume am Mittwoch im Triangulum.

Auch das mehr als zehnköpfige Ärzteteam blickt der neuen Aufgabe in Gelnhausen positiv entgegen. Für die erfahrene Hautärztin Dr. Julia Richter gibt es zudem noch einen angenehmen Nebeneffekt: deutlich kürzere Wege zur Arbeit. „Wir freuen uns alle darauf, für die Patienten hier in Gelnhausen da zu sein“, sagte sie auch im Namen ihres Teams, in dem aktuell Alexandra Melzer, Nancy Hofmann und Simone Peuker mitwirken. In ihrem neuen Arbeitsumfeld können sie auf modernstes Equipment von Hautscreening mit hochauflösender Kamera über Bestrahlung bis hin zu einem Operationsraum für ambulante Eingriffe zurückgreifen. Zudem ist es möglich, auch kosmetische Behandlungen vorzunehmen.

„Hier finden die Bürger der Region die Championsleague an medizinischer Behandlung“, sagte Landrat Thorsten Stolz bei seinem



Praxiseröffnung (von links): Prof. Dr. Hans Michael Ockenfels, Alexandra Melzer, Nancy Hofmann, Simone Peuker, Dr. Julia Richter und Landrat Thorsten Stolz.

FOTO: LUDWIG

Besuch. Er zeigte sich glücklich, dass sich solch eine renommierte Praxis in der Kreisstadt ansiedele und das reichhaltige Angebot an Fachärzten im Triangulum weiter verbessere. „Sie müssten das so nicht tun. Darum sind wir umso dankbarer“, wandte sich der Landrat direkt an Ockenfels, der vor 27 Jahren erkannte, dass er neben seiner Expertise als Hautarzt auch Unternehmergeist mitbringt.

Das Zentrum bleibt weiter die Hautklinik in Hanau. „Der neue Standort wird nicht nur den Patienten aus der Region zugute kommen“, erklärte Ockenfels. Es würden auch in Hanau Kapazitäten

frei. Denn für viele Patienten bedeutet der Standort in Gelnhausen deutlich kürzere Wege.

Nach langer Nutzung als Apotheke war ein Umbau notwendig

Ockenfels wird selbst an einigen Tagen im Monat vor Ort sein. Die Zusammenarbeit mit dem Triangulum sei auch sehr gut. Denn neben der Investition in die modernen Geräte durch die Praxis selbst habe auch der Vermieter viel Geld in die Hand genommen, um das Ambiente modern, freundlich und praktisch

zu gestalten. Nach der langen Nutzung als Apotheke war ein Umbau notwendig, um die Räume in eine moderne Praxis zu verwandeln.

Die Räume verteilen sich auf zwei Ebenen. Innerhalb der Praxis ist eine Wendeltreppe die Verbindung. Neben dem Haupteingang mit Empfang sorgt aber auch eine zweite Tür dafür, dass alle Räume per Aufzug im Treppenhaus barrierefrei erreicht werden können. Öffnungszeiten für Sprechstunden sind aktuell Montag bis Donnerstag von 8 bis 12 Uhr und 13 bis 17 Uhr. Weitere Termine gibt es nach Vereinbarung. Kassen- wie Privatpatienten sind willkommen.